

Nuevo laboratorio: “Nos permite una mayor agilidad en cuanto a la respuesta de los resultados”



Como informó el diario de los sanrafaelinos, el jueves con la presencia del gobernador Suarez y del intendente Emir Félix, se puso en funcionamiento –en calle Salta 255– el segundo laboratorio en nuestro departamento, vinculado a los análisis para detección del coronavirus. El director de Salud del Municipio, Isidro Cuello, se refirió a esto través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

El viernes 04 de diciembre, a menos de 24 horas de haberse puesto en marcha el laboratorio, se empezaron a procesar las primeras muestras para la detección de coronavirus, lo cual –destacó el doctor Cuello– “nos permite una mayor agilidad en cuanto a la respuesta de los resultados, de las distintas determinaciones que se hagan en los centros de salud de San Rafael, y eso tenía como objetivo también descomprimir el trabajo que venía realizando el laboratorio del hospital”. Adelantó que el nuevo espacio trabajará de manera permanente, al menos hasta que mejore la realidad respecto de la pandemia.

Señaló que todo comenzó hace algunos meses con la firma de un convenio entre la comuna y el Gobierno de la provincia, en el que la primera puso a disposición el edificio –que hace mucho estaba sin uso– como así también la parte administrativa, mientras que la provincia se encarga del funcionamiento del equipamiento, conjuntamente con el personal.

“Muy expectantes y alerta”



Por otra parte, el doctor Cuello hizo referencia a la situación actual, en la que hay una disminución en el número de casos, tanto en nuestro departamento como en Mendoza y el país. Señaló al respecto, que más allá de todo siguen expectantes y alerta, pues es necesario tener en cuenta lo que pasa y pasó en otras partes del mundo, donde se han dado serios rebrotes. “Ojalá que no nos pase, pero estamos atentos a esa posibilidad que puede llegar a suceder en San Rafael, a fines del 2020 o a principios del 2021”, dijo y adelantó que en caso de llegar finalmente la vacuna, habrá otra vez un trabajo conjunto entre el Municipio y la provincia para el desarrollo de la logística y distribución necesaria.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/12/Isidro-Cuello.mp3>